



Le 13 février 2024, Maurice Kamto, président national du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc), a célébré ses 70 ans. À cette occasion, David Eboutou, consultant, universitaire et lanceur d'alerte, a exprimé son opinion sur l'âge de la maturité atteint par le leader politique et a suggéré que le moment était venu pour lui de prendre du recul et de prodiguer ses conseils aux membres de son parti.

Selon David Eboutou, Maurice Kamto, à l'aube de ses 70 ans, devrait envisager une retraite politique bien méritée pour permettre l'émergence de jeunes talents au sein du Mouvement pour la renaissance du Cameroun. Il préconise que le président du Mrc utilise son expérience et sa sagesse pour guider la jeunesse enthousiaste de son parti et les aider à peaufiner leur stratégie politique.

En citant le Psaume 90:10 qui mentionne que les jours de nos années s'élèvent à soixante-dix ans, David Eboutou encourage Maurice Kamto à se reposer auprès des siens à Baham et à accompagner la jeune génération du Mrc avec ses conseils acquis au fil des années dans le domaine académique, politique et gouvernemental.

David Eboutou que la jeunesse militante du parti, avide de changement, pourra compter sur Maurice Kamto pour les aider à prendre le relais et perfectionner leur stratégie pour accéder au pouvoir. Dans un message d'anniversaire chaleureux, David Eboutou conclut en souhaitant un

joyeux anniversaire au Professeur Maurice Kamto, président national du MRC, et en lui exprimant sa gratitude pour ses futurs efforts en faveur de la jeunesse et de la démocratie au Cameroun.
